PERSONEN

Per 1. August 2008 wurde **Evan Christ** zum Generalmusikdirektor am Staatstheater Cottbus berufen. Er wird



damit Nachfolger von **Reinhard Petersen**, der dieses Amt seit 1995 bekleidet und zum Ende der laufenden Spielzeit in den Ruhestand tritt.

Neuer Schauspieldirektor des Staatstheaters in der kommenden Spielzeit wird Mario Holetzeck, der sich in Cottbus bereits mit den sehr erfolgreichen Inszenierungen "Eine Weihnachtsgeschichte— A christmas carol" und "Ab heute heißt du Sara" einen Namen gemacht hat.



Ines Lober wird zum 1. Januar die Leitung des Fachbereiches Soziales beim Landkreis Spree-Neiße übernehmen. Die 36-jährige Lübbenauerin, die bereits seit 2002 im Sozialdezernat im Forster Kreishaus beschäftigt ist, tritt damit die Nachfolge von Bernd-Dieter Kliche an. Martin Taegener übernimmt

Per 1. August 2008 wurde ab 1. Januar die Vizepräsi-Evan Christ zum General- dentschaft am gemeinsamen



Finanzgericht Berlin und Brandenburgs in Cottbus. Er folgt **Wolfgang Freitag**, der in den Ruhestand geht.

Andreas Pfütsch, 2. Vor-



sitzender der SG "Frischauf"
Briesen, freut sich auf das
bevorstehende Hallenturnier
der Kreisligamannschaften,
das am 11. Januar in der
LausitzArena beginnt. 36
Mannschaften haben sich bislang angemeldet. Die
Briesener organisieren das



Turnier zum zweiten Mal. In die Bauabteilung der Stadtverwaltung Vetschau wechselt der diplomierte Stadtplaner **Stephan Pönack** zum 1. Januar. Seit No-



vember 2005 recherchierte er fiir die GRÜNE Heimatzeitung die Nachrichten für die Lokalausgabe Forst und das Interessanteste aus dem Spree-Neiße-Kreis. Einen Gruß aus dem weihnachtlichen Windhoek in Namibia sandte der ehemalige Heimatzeitungs-Redaktionsleiter Stefan Fischer. Bei 35 Grad genoss er die Feiertage am Pool. Für



die Arbeit als Chefredakteur der deutschsprachigen Allgemeinen Zeitung hat er nun nach sieben Jahren die unbegrenzte Arbeits- und Aufent-haltsgenehmigung beantragt.

Cornelia Mann heißt das 1000. Baby des Jahres 2007, das am Heiligen Abend im Carl-Thiem-Klinikum Cottbus geboren wurde. Seit

1992 wurde erstmals wieder die 1000er Marke bei den Geburten überschritten.

Neues Vaterglück ereilte den Unternehmer und FCE-Großsponsor Helmut Rauer am Heiligabend: Sohn Maximilian ist 4 700 Gramm schwer und 54 Zentimeter groß. Mutter Sindy und der stolze Vater sind wohlauf. Letzterer feierte das Ereignis mit seinen Schützenfreunden zu Weihnachten bei "Nando". Über eine großzügige Förderung durch die "Aktion Mensch" freut sich Ghennadi Cusnir, der Vorsitzende der Jüdischen Gemeinde e.V. in Cottbus, 4000 Euro flossen in die Einrichtung eines Computerraums für junge Leute. Prof. Christoph Egbers, Leiter des Lehrstuhls Strömungslehre an der BTU und sein Team fiebern dem 10. Ja-nuar entgegen. Dann soll die Raumfähre Atlantis mit dem europäischen Weltraumlabor von Cape Canavaral ins All starten. An Bord ist das Experiment der Cottbuser Forscher zur Erkundung der Strömung im Erdinneren.



Fotos: Hajo Schulze, Jens Haberland, Gabi Grube, Stephan Pönack, J. Heinrich, CGA-Archiv, privat